
【ご意見・ご要望】（投稿日：２０２０年８月２１日） 
 
 なぜ水大だけ夏のエアコンのはいる時期が遅いのかわからない。また、入ったとしても温
度が高すぎる。とても授業に集中できる環境ではない。勉強できる環境を整えて欲しい。 
 
【回答】（回答日：２０２０年１０月１６日） 
 
 ご意見ありがとうございます。 
 夏のエアコンについては、本年の気候の状況を見つつ、例年より早い６月２２日から運転
しました。快適な温度は個人差があるため難しい面もありますが、冷暖房の温度調整につい
ては、授業担当教官を通じてもしくは自ら学生部にご相談ください。 
  

エアコンの運転について 


